

Adulta mayor es hallada sin vida en orilla de playa Caleta Abarca

Gente que hacía deporte avistó el cadáver flotando y avisó a Carabineros. La PDI estimó que la víctima no tiene rastros de intervención de terceros y realiza diligencias para identificarla.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Impactados quedaron quienes durante la mañana de ayer transitaban por el borde costero de Viña del Mar, específicamente frente al Reloj de Flores, pues en el mar fue avistado un cuerpo sin vida que tuvo que ser rescatado tras la activación de todos los protocolos de emergencia.

Esta vez el hecho lamentablemente cercano en el tiempo al rescate de un cadáver en Quintero ocurrió en la popular playa Caleta Abarca, donde se desplegó un operativo naval tras la alerta que dieron transeúntes.

DESPLIEGUE NAVAL

“A eso de las 06.30 de la mañana, la Capitanía de Puerto de Valparaíso recibe un llamado de la Central de Comunicaciones de Carabineros informando que en la orilla de la playa Caleta Abarca se encontraría un cuerpo. Es por eso que la Policía Marítima dependiente de esta Capitanía de Puerto se dirige al lugar constatando los hechos”, informó el capitán de corbeta Giovanni Grassi, subjefe de dicha reparti-



PERSONAL DE LA POLICÍA MARÍTIMA RESGUARDÓ EL SITIO DEL SUCESO HASTA LA LLEGADA DE LA BH.

ción naval.

Agregó que “se inicia el procedimiento de rigor informando al fiscal de turno quien instruye el resguardo del sitio del suceso y efectuar la entrega del cuerpo al personal de la Brigada de Homicidios de la PDI para posteriormente ser entregado al Servicio Médico Legal”.

La víctima, según estimó la PDI, corresponde a

una adulta mayor: “Luego de examen del cuerpo a través de nuestro médico criminalista corresponde a una edad que podría estar entre los 70 y 80 años. No tiene lesiones externas que pudiesen dar luz de la intervención de terceras personas”, informó el subprefecto Flavio Espinoza, jefe de la Brigada de Homicidios de Valparaíso.

Sin embargo, continuó

el oficial, “el encargado de dar a conocer la causa exacta de muerte será el Servicio Médico Legal a través de la autopsia correspondiente”, sostuvo el jefe policial tras la recuperación del cuerpo que pudo ser rescatado luego de que personas que practicaban deporte en dicha playa avistaran al cadáver flotando, motivo por el cual dieron aviso a Carabineros.

12

a 18 horas es la estimación de la data de muerte que tendría la adulta mayor hallada sin vida en Caleta Abarca.

BUSCAN IDENTIDAD

“Ahora los investigadores están dedicándose al levantamiento de huellas con peritos del Laboratorio de Criminalística con el fin de poder establecer la identidad de esta persona y con ello poder ubicar a los familiares”, señaló Espinoza.

“Paralelamente, los detectives están levantando información por distintos estamentos con el fin de establecer si existen presuntas desgracias para la mujer fallecida. Esto no sabemos si nos va a dar buenos resultados, ya que la data de muerte de la mujer (al momento del hallazgo) estaría entre las 12 y 18 horas, lo cual es un horario muy cercano en este momento. Son varios los flancos y aristas que estamos abordados”, aseguró el jefe de la Brigada de Homicidios. 🗨️